

クリスマス会



伊集院総合運動公園で開催された梅マラソン大会に今年も参加しました。今回は天気も良く、最適なコンディションで臨むことが出来、自己新記録を出した子が多くいました。小学生はスタートから全力疾走！そして二〇〇メートル先で早々に失速（笑）、しかし声援を送る度に力を振り絞ってダッシュする姿勢は、微笑ましくも嬉しくもありました。更に今回のピッグニユースは、メインのマラソンではなく、その後の抽選会にありました。これまで七年間、誰一人当たつたことがなかつたのに、今年はなんと卒業を控えた高校三年生に腕時計が当たつたのです！少しつづき梅マラソンの最後を飾る思い出となりました。

梅マラソン大会に出場



A vertical photograph showing a sunset or sunrise over a dark, silhouetted landscape. In the foreground, the dark silhouette of a bare tree branch reaches across the frame. The sky is a gradient from deep blue at the top to a bright orange and yellow near the horizon where the sun is partially visible.

ご挨拶

〔第一七四号〕 平成二十八年一月一日発行

■899-2431
鹿児島県日置市東市来町
美山1481番地1
友愛学園
☎ 099-274-2912
FAX 099-274-9571



学園のもちつき



十二月二十七日に、年末に例のもちつき大会が行われました。子どもたちの願いが届いたのか、曇り空で行われましたが雨恒じた。

ムーペツタタンペツタタン」とリズム良く聞こえてくる餅つきの音に耳を澄ませる子どもたち。丸職員指導の下、女児たちが、器用に餅をして丸め上げます。餅を丸め上げる際には、人肌で柔らかめで揉んでいたちがん隊員が大活躍します。職員たちは、餅を丸め上げる際には、人肌で柔らかめで揉んでいたちがん隊員が大活躍します。

色ダンス、貴重映像で盛りの『朝に会場は笑顔や手拍子で包まれました。待ちに待つた会食では、華やかな様子が伺えました。最後に、今年は、私達職員からも演奏を行いました。いつも子どもを励まして舞台に送り出しますが、久しいぶりに緊張感を味わいました。(汗)。今年も素敵なクリスマス会となりました。子ども達の成長を見届けるため、きつと来年もサンタさんが来てくれるでしょ☆本当にありがとうございました。お忙しい中ご出席頂きました皆様、本当にありがとうございました。

十二月二十五日、今年もお客様をお招きして、クリスマス会が行わされました。キヤンンドルサービスでは、灯火を見つめ、それぞれの一年に思いを馳せました。穏やかなムードを更に和ませてくれたのは、年長のMちゃんとYくんでした。園長先生と一緒に緒にはじめの言葉を、可愛いながらもビシツ?と決めてくれました。

1月1日現在の営業所

・幼児	6名
・小学生	13名
・中学生	10名
・高校生	6名
合計	35名
・男子	21名
・女子	14名
合計	35名

* 1月の行事予定 *

- 1月 1日 元旦
 校区年賀式
 5日 正月帰省帰園日
 8日 始業式
 9日 土曜授業
 10日 鬼火焚き、雪揚げ大会
 校区駅伝大会
 12日 中三実力考查(~13日)
 川商課題考查(~13日)
 13日 幼・身体測定
 15日 小・授業参観
 23日 絵画展表彰式
 24日 全体会食
 フリータイムデー
 29日 幼・誕生会
 東中入学説明会

*英会話・月2回

※毎年、年末年始にかけて多くの皆様からのご厚意を頂きます。今年も本当にたくさん頂きました。ご協力ありがとうございました。

フードバンクかごしま様
明倫ライオンズクラブ様
日吉地域更生保護女性会様
NTT労組様
明治安田生命様
九州労金様
第一生命様
佐藤食品様
日本鏡餅組合様
鹿児島まぐろ同友会様
東町漁協様
楽天サンタプロジェクト様
JAさつま日置青年部会様
加治木消防設備様
ユーミーライフ様
右田浜田神様
宮下瀬川様

ご協力に感謝

